

## Le siège de Castorama obtient le label Refuge LPO en faveur de la protection de la biodiversité

**Castorama, avec le soutien de l'association LPO (Agir pour la Biodiversité), met en œuvre de nombreuses initiatives en faveur du développement durable et de la protection de la biodiversité sur le site de son siège social à Templemars. Aujourd'hui, le siège de Castorama obtient le label Refuge LPO, une reconnaissance officielle de ses engagements environnementaux.**

### Protéger et développer la biodiversité

Depuis 40 ans que le siège social de Castorama s'est installé à Templemars, l'enseigne a planté des arbres d'espèces locales permettant d'initier diverses actions favorisant la biodiversité. Pour aller plus loin dans sa démarche, Castorama a fait appel, en 2020, à la LPO, première association de protection de la nature en France pour bénéficier de son accompagnement et de ses conseils. Ainsi, l'enseigne s'est engagé dans les cinq prochaines années à aménager des points d'eau, poser des nichoirs adaptés aux espèces présentes sur son site et améliorer la stratification végétale visant à diversifier les strates de végétation pour développer la richesse de la faune et la flore.

En décernant aujourd'hui à Castorama le label Refuge LPO, l'association reconnaît les engagements forts pris par l'enseigne en faveur de la biodiversité et renforce la dynamique déjà existante pour la protection des écosystèmes, telle que la création en 2017 de sa forêt jardin d'une superficie de 2000 m<sup>2</sup> et l'installation de quatre ruches.

**Paul Maerten, Président de la LPO Nord et Administrateur LPO France** « La LPO Nord est ravie et fière du travail réalisé en partenariat avec Castorama, pour améliorer la biodiversité sur le site du siège de Templemars. Nous avons fait appel à l'expertise de nos salariés spécialisés en ornithologie, en botanique et en entomologie. Il ne fait aucun doute que la prise en compte des recommandations formulées dans le rapport d'expertise aura des effets bénéfiques immédiats sur l'environnement du siège. »

Les actions menées avec la LPO ont également permis d'améliorer le cadre de travail et de fédérer les collaborateurs autour de problématiques liées au développement durable. Castorama a vocation à continuer son travail de sensibilisation en interne. Les équipes de l'immobilière Kingfisher, à l'initiative du projet, lancent une démarche similaire pour le siège de l'enseigne Brico Dépôt en région parisienne.

« Nous sommes fiers de mettre notre patrimoine au service de la biodiversité tout en contribuant à améliorer le cadre de travail de nos équipes sur le site de Templemars. Cette initiative est en parfaite cohérence avec nos engagements d'entreprise en matière de préservation de l'environnement. Nous allons continuer à sensibiliser et former nos collaborateurs au développement durable » **a indiqué Franck Moreno, directeur d'enseigne de Castorama en France.**

### Des engagements de long-terme pour l'environnement

Cette labellisation est un nouvel exemple des engagements pris par l'enseigne en matière de préservation de l'environnement.

En tant qu'enseigne du groupe Kingfisher, Castorama est notamment engagée pour la durabilité des forêts et pour une meilleure gestion des ressources en eau et en énergie.



*Siège tel que géré en 2020...*



*... et siège après accompagnement de la LPO (été 2022)*

### **A propos de Castorama**

Castorama est une enseigne du groupe Kingfisher, entreprise internationale de bricolage et d'amélioration de la maison, avec plus de 12 500 collaborateurs et 92 magasins en France. Changer nous fait avancer. Notre vision du changement est au cœur de notre engagement : faire de chaque changement de la vie une opportunité de rendre la vie meilleure. Nous accompagnons les Français de manière positive et responsable dans leur vie changeante. Nous les aidons à vivre mieux et avancer vers un habitat plus sain et durable. Pour plus d'information, [www.castorama.fr](http://www.castorama.fr)

### **A propos de la LPO**

La LPO France a été créée en 1912, compte aujourd'hui plus de 64.000 adhérents, ce qui en fait l'association naturaliste la plus importante de France. La LPO s'est ouverte en 2012 aux questions de biodiversité, et ne s'occupe plus exclusivement des Oiseaux : « préserver les espaces et les espèces ». Afin de préserver les insectes et les oiseaux, la LPO accompagne la préservation et la restauration des zones humides, des espaces boisés (en plantations Végétal local) des trames vertes, bleues (pour les amphibiens) noires ou blanches (éclairage nocturne dans les villes). Pour plus d'information, [www.lpo.fr](http://www.lpo.fr)